

Erfolgreicher Matchbesuch FC Luzern – GC mit einem 1 : 0



Zum gemeinsamen Ausflug von einem **Dutzend Sport-Interessierten** aus Egolzwil am Sonntag, 13. März gesellten sich zwei Vorstandsmitglieder der **Jungen Mitte Wahlkreis Willisau**, Gilles Ineichen aus Wikon (1.v.r) und Raymond Hurschler aus Willisau (2.v.r.) sowie **Kantonsrätin und Vize-Präsidentin der Kantonspartei** Karin Stadelmann. Vor dem Match gab es Fischknusperli und in der Pause schmeckte das Dessert ausgezeichnet und nach dem Match noch eine feine Wurst. So konnte man sich rege über Gott und die Welt austauschen. Ein gelungener Ausflug!

Urplötzlich mit neuen ernsthaften Aktualitäten konfrontiert



Russlands kriegerischer Überfall auf die Ukraine und die dramatischen Folgen sind entsetzlich und ein ungeahnter tragischer Tiefschlag mit weltweiten Auswirkungen. Trotz verbreiteter Ohnmacht wird mit beispielhafter Solidarität ungezählten Flüchtlingen wie den verbliebenen Ukrainer/-innen tatkräftig geholfen. So auch durch „**Parasolka**“ (**Verein mit Sitz in Reiden**). Dieser unterstützt seit 15 Jahren zwei Heime in Vilshany und Tjachiv (Westukraine) mit rund 220 behinderten Jugendlichen und Erwachsenen. Unter erschwerten Bedingungen werden von der NGO CAMZ direkte Hilfsaktionen und Lebensmittellieferungen organisiert, für die in Transkarpatien eintreffenden Flüchtlinge und für die eingeschlossenen Menschen in den Kriegsgebieten. Für mehr Informationen und allfällige Spenden siehe www.parasolka.ch. Über Nacht sind die zentralen Bedeutungen einer starken Landesverteidigung, unserer Neutralität und einer angemessenen Landesversorgung, der Politik wie der Bevölkerung wieder bewusster geworden. Zur Erinnerung: Mit dem „Plan Wahlen“ wurde im Zweiten Weltkrieg die Selbstversorgung mit Lebensmitteln in der Schweiz zielstrebig angekurbelt. Ob ein solches Szenario bald auch bei uns wieder aktuell wird? Unsere grosse Hoffnung bleibt, dass der Krieg, die leidvollen Ereignisse und seine dramatischen Folgen bald ein Ende haben.

Herzliche Grüsse von Ihrer Ortspartei **Die Mitte Egolzwil**

Pius Bernet
Präsident

Alois Hodel
Vizepräsident